

Eine Theodor Heuss Medaille für das Jahr 2014
wird der Initiative

Theater der Erfahrungen – Werkstatt der alten Talente

für eine impulsgebende zeitgemäße Seniorenkulturarbeit,
mittels derer Anlässe zur Begegnung zwischen Menschen
verschiedener Herkunft und unterschiedlichen Alters
ermöglicht werden, zuerkannt.

Im Frühjahr 2008 ging die Initiative »Theater der Erfahrungen – Werkstatt der alten Talente«, mit EU-Mitteln gefördert, auf Kurs. Sie vereint unter ihrem virtuellen Dach, das seit Jahren aktive Theater der Erfahrungen, die nachwuchsfördernden Kreativen Potenziale des Alters, eine interkulturelle und generationsübergreifende Theaterpraxis sowie Aus- und Weiterbildungsangebote.

Jeder Mensch sollte alt werden dürfen, wie er oder sie kann und mag. Die Initiative »Theater der Erfahrungen – Werkstatt der alten Talente« bietet Senioren interessante Beteiligungsfelder sich bürgerschaftlich und kulturell zu engagieren, indem sie sich mit den eigenen Talenten und/oder mit wertvollen Erfahrungen im kreativen Bereich einbringen. Die Grundidee ist, dass Senioren das gesellschaftliche Leben in generationsübergreifenden Theaterworkshops und Produktionen als Botschafter der Erfahrungen mitgestalten.

Die Initiative »Theater der Erfahrungen – Werkstatt der alten Talente« entwickelt neue Spielarten des bürgerschaftlichen Engagements im kreativen Bereich, gibt Impulse für eine zeitgemäße Seniorenkulturarbeit und entwickelt generationsübergreifende Projekte. Dieses Engagement wird in diesem Jahr mit der Verleihung einer Theodor Heuss Medaille gewürdigt.

Stuttgart, den 12. April 2014

Ludwig Theodor Heuss

Prof. Dr. Ludwig Theodor Heuss
Vorsitzender des Vorstands

Gesine Schwan

Prof. Dr. Gesine Schwan
Vorsitzende des Kuratoriums